

Seis importantes bancos impulsan proyecto de moneda digital



Berna, 1 sep (RHC) Seis importantes bancos del mundo trabajan para crear una forma de dinero digital que podría entrar en funcionamiento el próximo año, mediante transacciones con la misma tecnología de la criptomoneda bitcoin.

'El objetivo es que el proyecto entre en vigor a finales de 2018', declaró el director de inversión estratégica e innovación financiera y tecnológica de la institución suiza UBS, Hyder Jaffrey, citado por el sitio digital Expansión.

Según el reporte, la iniciativa comprende a Barclays, Credit Suisse, Canadian Imperial Bank of Commerce, HSBC, MUFG y State Street, con el propósito de trabajar en un 'servicio de pago en moneda digital' creado por UBS en Suiza para mejorar la eficacia de los mercados.

La tecnología blockchain, recordó el anuncio, es un complejo conjunto de algoritmos, mediante el cual las denominadas criptomonedas, incluido el bitcoin, pueden manejarse electrónicamente a través de una red de ordenadores sin una contabilidad central.

A juicio del especialista Lee Braine, del banco de inversión Barclays, 'el sistema de contabilidad distribuido es una de las tecnologías más innovadoras que existen'.

'La reducción del riesgo o la mejora de la eficacia del capital en los mercados son solo varios de los beneficios del proyecto', aseguró.

El servicio de pago con moneda digital debe permitir que los grupos financieros puedan realizar pagos entre sí, como bonos y acciones, sin esperar al completamiento de las transferencias tradicionales, comentó la reseña.

En su lugar, agregó la fuente, 'se utilizarían monedas digitales que sean directamente convertibles en dinero en los bancos centrales, reduciendo el tiempo, los costes y el capital requerido'.

Las monedas digitales serían almacenadas utilizando la tecnología blockchain, de contabilidad distribuida, lo que permitiría su rápido intercambio por los valores financieros en negociación.

Como miembros del proyecto figuran Deutsche Bank, Banco Santander, BNY Mellon y NEX, destacó la nota.

De acuerdo con Jaffrey, el servicio de pago con moneda digital servirá para que los bancos efectúen pagos entre sí en diferentes divisas.

Por ejemplo, 'si un banco debe 100 millones de dólares a uno rival con una deuda de 50 millones de libras en la otra dirección, ambas instituciones podrían transferir el dinero casi instantáneamente utilizando la nueva moneda digital', refirió Expansión.

Distintos peritos ponen en dudas la fiabilidad y la eficacia del mecanismo; pero al decir de Jaffrey, cuentan con una estructura funcional desde el punto de vista legal y regulatorio.

El servicio de pago en moneda digital, reconoció, podría quedar obsoleto si hay bancos que emitan sus propias divisas digitales basadas en el blockchain, aunque ello exigiría varios años.

con informacion de prensa latina

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/140121-seis-importantes-bancos-impulsan-proyecto-de-moneda-digital>



Radio Habana Cuba